

Cayeron en Acosta

11 hombres abusaron de dos chiquitas



Once hombres cayeron, ayer por la mañana, en la comunidad de El Tablazo de San Ignacio de Acosta, pues, al parecer, abusaron de dos hermanitas.

Los sujetos se habrían aprovechado de que las chiquillas, de 11 y 14 años, quedaban solas en la casa casi todo el día y se las llevaban a una poza cercana.

Los abusos también se habrían dado en una casa.

Según el OIJ, la situación se presentaba desde hacía un año, aproximadamente. No se supo si los tipos actuaban en grupo o separados. Se supo que los padres de las hermanitas trabajan siempre.

El papá es porteador y la mamá, empleada doméstica, por lo que no estaban conscientes de lo que les estaba ocurriendo a sus hijas.

Agentes del OIJ realizaron la detención y trasladaron a los sospechosos a la Fiscalía de Desamparados.



A los sospechosos los llevaron al Juzgado de Desamparados. CARLOS LASCAR

El Ministerio Público confirmó que la denuncia la interpuso una maestra del Tablazo, el pasado 24 de mayo.

Ante la ley. De los once detenidos, tres son menores de edad. Las autoridades identificaron a los adultos con los apellidos Rivas, Mora, Arias, Ramírez, Mora, Araya, Rojas y Mora.

Los oficiales se llevaron a los menores detenidos al Juzgado de

